

つながりをもちあつて

社会資源の活用卷

卷之三

流動する社会の底辺にあって、福祉に欠ける人たちの健康と生活を高め、明るく住みよい社会を築くために努力している人々があつまり、開かれませんでした第一回申社会福祉大会での研究テーマについて、討議された意見はつきのようなものでした。

第一研究課題

青少年の健全育成について

青少年育成の面から見たら、現代家庭のあり方はどうあるべきか

共かせきの家庭が次第に増えているためか、教育は学校にまかせ切りの傾向にあり、しかも家庭における教育機能が失われている。子どもが良くなるのも、悪くなるのも家庭での道徳教育の如何にかかるつて、いる。また明るくたのしい娯楽のある家庭づくりをなすべ

健健全な青少年の育成は、家庭、社会ぐるみでやらなければならぬ、そのためには子どもクラブなどの組織づくりが大切である。このごろ多い「かぎっ子」や就学児童の暮らし方、遊び方にについては、遊び場などいろいろ地域ぐるみで考えてやるべきだ。

子ども会の育成は、老人クラブの仕事としてやってもらいたい。また母親のバックアップしたことでもクラブは効果があがっている。少年の非行を見たときは、すぐ

ことともがどんな所で、とつてほしい。

五  
六

第二研究課題

世情更生面での活動が

故を失わしめると云われ

が、法にいう「自立の助長する」と目的とする」といふことは、いかなるものでなければならぬいか』

卷之三

**婦人がハク製を**  
メーカーから取り寄せてくれます  
ると話しています。

卷之三

新編・古今類聚